

## Exigen al IEEM evitar se use a menores en campaña

**LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS**

Diversos pastores de iglesias evangélicas llamaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), a los partidos políticos y las candidatas a la gubernatura a abstenerse de convocar y utilizar a niños y adolescentes en los mítines y eventos correspondientes a las campañas políticas.

Lo anterior, obedece al cuidado y respeto que debe tenerse por la exposición de la imagen de los niños en actividades que no son propias de su edad.

Ricardo Sosa Camacho, representante de Ministerios de Avivamiento Internacional Palabra Activa, pidió al IEEM que instrumente mecanismos de defensa y protección necesarios para garantizar que en todo momento la tutela del interés superior de la niñez en materia de propaganda y mensajes electorales, así como en actos políticos.

En conferencia de prensa, afirmó que este pronunciamiento lo realizan luego de la molestia que causó el acto del pasado 10 de febrero, cuando en un evento político en Metepec, se utilizó en el mitin a estudiantes del CBT número 2.

Todos los partidos y candidatos deben



abstenerse de utilizar a personas menores de edad, durante sus mítines políticos de campaña y su difusión a efecto de salvaguardar su derecho a la imagen y reputación.

Y añadió que: "consideramos que existe un riesgo potencial para los niños y niñas y adolescentes, que participan activamente en ellos, a fin de favorecer un partido político, ya que podría darse una afectación a su imagen, en su entorno social o familiar.

"Además debe tomarse en cuenta que la participación de niñas o niños en donde existen gran cantidad de personas para debatir ideologías, puede conllevar un riesgo a la integridad física o emocional, atendiendo en los contextos sociales de los lugares en donde se desarrollan los actos políticos", dijo.

En el pronunciamiento, los representantes de la iglesia evangélica sostuvieron que

sólo los padres de familia o quienes ejerzan la patria potestad de los menores podrían conceder su autorización escrita para que puedan participar, pero sólo en aquellos eventos que permiten tener certeza de que los menores fueran escuchados en los asuntos que atañen a su interés; pues de lo contrario podría influir en el desarrollo mental de su madurez.

"Por eso, la iglesia evangélica se pronuncia ante estos hechos por considerar que atenta contra los valores que profesamos y en donde el uso de la manipulación, el abuso, y el engaño no tienen cabida".

En la conferencia estuvieron representantes de la Iglesia Horeb, Iglesia Casa de la Oración, Iglesia Tierra Firme, Iglesia Ciudad Fiel, Iglesia Hijos de Dios, Mundo Fe, Mensajero de Paz y Casa de Salvación; entre otras.

# No utilizar menores en actos proselitistas

dem#ucs@ieem.org.mx

FERNANDO SOLÍS

**FERNANDO SOLÍS**

ECATEPEC, Méx.- Un grupo de pastores miembros de la iglesia evangélica del Estado de México, exigió a los próximos candidatos que contendrán por la gubernatura de la entidad y a sus respectivos institutos políticos a no utilizar a niños y adolescentes durante sus eventos de campaña.

En conferencia de prensa, los pastores de la Iglesia Horeb, Iglesia Casa de la Oración, Iglesia Tierra Firme, Iglesia Ciudad Fiel, Iglesia Hijos de Dios, Mundo Fe, Mensajero de Paz y Casa de Salvación, entre otras, solicitaron al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) implementar los mecanismos de defensa y protección que permitan salvaguardar el derecho a la imagen y reputación de los menores para que no sean utilizados en materia de propaganda, mensajes electorales, así como en actos políticos de campaña y su difusión en vivo de ningún candidato o partido político con miras al proceso electoral del 4 de junio.

Ricardo Sosa Camacho, representante de Ministerios de Avivamiento Interna-



**Exigen al INE mecanismos de defensa.**

cional Palabra Activa, señaló que el pronunciamiento lo realizan luego de la indignación que causó el acto del pasado 10 de febrero cuando en un evento político de la precandidata, Alejandra del Moral en Metepec, a base de engaños se utilizó en el mitin a menores estudiantes del Centro de Bachillerato Tecnológico (CBT) número 2.

Explicó que la comunidad evangelista considera que existe un riesgo potencial para los niños, niñas y adolescentes que participan activamente en actos de proselitismo a fin de favorecer a un partido.